



LIC. GERARDO GLORIA JUAREZ

ESCOLARIDAD

- | | |
|-----------|---|
| 1978-1982 | Facultad de Derecho y Criminología U.A.N.L.
Licenciatura en Criminología, Cédula Profesional 4015758 |
| 1983-1988 | Facultad de Derecho y Criminología U.A.N.L.
Licenciatura en Ciencias Jurídicas, Cédula Profesional 1385416 |

EXPERIENCIA PROFESIONAL

Elaboración de Dictámenes Periciales de Hechos de Transito, Valuación e Incendio de vehículos, Investigaciones y Criminalística de Campo Investigación de Fraudes para Diversas Compañías Aseguradoras, con más de 20 años de experiencia como Técnico en Criminalística.

Perito Particular de Despachos de Abogados, en el Área Penal, Civil, Fiscal, colaborando con la elaboración de Dictámenes de Hechos de Transito, Grafoscopía, Documentoscopía y Criminalística de Campo etc.

Catedrático de la Universidad Autónoma de Nuevo León en la Facultad de Derecho y Criminología, impartiendo las materias de Hechos de Transito y Criminalística.

A la fecha se imparten Cursos sobre la Metodología en la Investigación de Accidentes de Tránsito, para los Ajustadores de Compañías de Seguros, así como Coordinador de Diplomados de Hechos de Transito en la Facultad de Derecho y Criminología de la U.A.N.L. y Público en General, Curso Registrado ante la Secretaría del Trabajo y Previsión Social con valor curricular.

Supervisor Jurídico de Campo, de Mapfre Defensa Legal, S.A.de C.V.
Supervisando la labor jurídica de los abogados que brindan la asistencia jurídica a los asegurados.

En el año 2003 fui Presidente de la Comisión Académica de Hechos de Transito del Colegio de Peritos del Norte.

Del año 2001 al año 2016 fue miembro del Consejo Editorial del Periódico el Norte, dentro de la Sección de Seguridad, brindando puntos de vista y proponiendo iniciativas sobre las publicaciones en dicha sección.

Fue invitado a participar por el Municipio de Guadalupe N.L. en el plan municipal 2016-2018 de Prevención Social de la Violencia y la Delincuencia, sobre la prevención de accidentes viales.

CURSOS:

Egresado del curso de actualización pericial en hechos debidos al Tránsito Terrestre de vehículos, impartido por la Procuraduría General de Justicia del Distrito Federal.

Experito de la Dirección de Servicios Periciales de la Procuraduría General de Justicia en el Estado, desde el año 1991.

Miembro Activo del Colegio de Peritos del Norte A. C.

Egresado del Congreso Internacional sobre Nuevas Alternativas Criminalísticas impartido por el Instituto Peruano de Ciencias Forenses en colaboración con el Departamento de Instrucción Defensa y Seguridad Andaluz,

Egresado del Diplomado en Derecho y Seguridad Vial impartido por la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales y Criminología de la Universidad Autónoma de Nuevo León,

Egresado del Curso Atención e Investigación de Accidentes de Tránsito, impartido por la Facultad de Ingeniería Civil a través del Centro de Transferencia de Tecnología en Transporte de Nuevo León.

Diploma otorgado como ponente por la Facultad de Derecho y Criminología de la Universidad Autónoma de Nuevo León, por la participación con el tema La Metodología de Hechos de Tránsito Terrestre, dentro del Segundo Diplomado de Derecho y Seguridad Vial,

Reconocimiento otorgado por el Comité, Directivo Municipal del partido Revolucionario Institucional en Conjunto con la Federación Estatal del Autotransporte A.C. por la participación en el Diplomado de Seguridad Vial,

Constancia por la participación en el 7Mo. Simposium Internacional de Ingeniería Civil "Seguridad Vial un Reto Diario", por la Facultad de Ingeniería Civil y la Sociedad de Alumnos de la Universidad Autónoma de Nuevo León,

Constancia otorgada por la Universidad de Matehuala y Sociedad Mexicana de Criminología por la participación como ponente del Diplomado en la Metodología Criminalística en Hechos Viales.

Reconocimiento otorgado por la Universidad José Vasconcelos Calderón, por la exposición del tema El Ofrecimiento de la Prueba Pericial.

Constancia por la participación del Curso Virtual de Guía de Deslinde para las Compañías de Seguros,

Reconocimiento por parte de la Facultad de Ingeniería Civil de la Universidad Autónoma de Nuevo León, por la participación como Expositor del Tema Ingeniería Vial y Señales de Tránsito,

Reconocimiento por parte del Instituto de Estudios Superiores y Estratégicos Siglo XXI, por la participación en el Foro La Investigación en el Proceso Penal Oral Acusatorio,

Diploma otorgado por el Instituto Nacional Jurídico Pericial A.C. Por la participación en el taller Teórico-Práctico denominado hechos de Tránsito Terrestre.

Ex-Presidente de la Comisión Académica de Hechos de Transito, de Colegio de Peritos del Norte A. C.

Reconocimiento Otorgado por el Colegio Mexicano Independiente de Abogados del Noreste A.C. por la participación como ponente huésped con el Tema La Intervención del Perito en el Sistema Penal Acusatorio.

Diploma otorgado como Coordinador del Diplomado de Hechos de Tránsito Terrestre, con una duración de tres meses en el año 2016, por la Facultad de Derecho y Criminología de la Universidad Autónoma de Nuevo León.

Diploma Otorgado por la Organización Documentos Cuestionados, de Perito en Grafoscopía,
Constancia otorgado por la Facultad de Derecho y Criminología de la U.A.N.L por la
participación en el Curso Avanzado de Grafoscopía y Documentoscopia.

Diploma Otorgado por el Foro profesional de Abogados de Saltillo A.C. Por la participación en
Curso Intensivo de Grafoscopía y Documentoscopía con una duración de 18 horas.

Certificado de Participación otorgado por el departamento de Servicios de Ciudadanía e
Inmigración (USCIS), por la participación en el Curso de Detección de Documentos
Fraudulentos.